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fa chiarezza a suon di cifrePolemiche sulle indennità della giunta: il sindaco 

piogge dell’anno precedente.
il tetto lesionato dalle forti
per ragazze madri e riparato
va per la casa di accoglienza
acquistato una cucina nuo-
febbraio l’associazione aveva
Cruz è ormai consolidata. A
ghiero trinese e la Santa
collaborazione tra l’alber-
contadini di Santa Cruz. La
degli alimenti dedicato ai
un corso di conservazione
alle cuoche di asili e scuole e
e igiene alimentare destinato
po Verde un corso di cucina
gelica Nervo, terranno a Ca-
diplomata di quest’anno An-
notta e Valentina Gaviati e la
scorso anno Maurizio Gian-
lino con i diplomati dello
fessoressa Germana Vercel-
28 luglio all’11 agosto la pro-
progetto “Santa Cruz”. Dal
sarà in prima linea per il

(f.pe.) – L’alberghieroTrino

a cucinare
per insegnare
a Capo Verde
diplomati
Alberghiero:

TRINO26

Meglio concentrarsi sul lavoro...

f.pe.
sul bilancio.
non pesa più del passato
euro. Quindi la nostra giunta
ta Felisati fu di 56 mila 500
mentre nel 2011 per la giun-
lordi per la giunta Portinaro,
parla di 55 mila 500 euro
nali: la proiezione sul 2014
Ho chiesto agli uffici comu-

di giunta sul bilancio?
Quanto pesano le indennità

di ipotesi e chiacchiere.
indennità. Ora si tratta solo
remo le attuali quote delle
avessi più il lavoro, rivalute-
di farlo a tempo pieno o non
Nel momento in cui decidessi

percependo il massimo
fare il sindaco a tempo pieno,
cidere di non lavorare più e
un certo punto potrebbe de-
Qualcuno sostiene che lei ad

dall’ordinario. 
stra sia una decisione fuori

re, ma non credo che la no-
possono valutare e giudica-
ca sono previste, i cittadini
stegno. Le indennità di cari-
individuando forme di so-
timane stiamo definendo e
vivendo, anzi, in queste set-
situazione sociale che stiamo
sono insensibile alla difficile
sindaco e sia chiaro che non
discutendo sull’indennità del
Con questa polemica stiamo
su cui stiamo lavorando.
però concentrarmi sui temi
partendo da qui. Preferisco
te, e abbia deciso di farlo
ministrazione, legittimamen-
ne e critica alla nostra Am-
fare un’attività di opposizio-
intenzione di cominciare a
Credo che qualcuno abbia

come è nata?
Scusi, ma questa polemica

riore
cepisco è leggermente infe-

il sindaco. La cifra che per-
1400 euro lordi al mese per
a dare cifre, di circa 1300-
co dei tre candidati sindaco
elettorale avevo parlato, uni-
840 euro netti. In campagna
resi, che non lavora, circa
netti, per l’ assessore Pitar-
za e Balocco circa 350 euro

per gli assessori Massaz-
no di 400 euro netti,

si tratta di poco me-
il vice  Demichelis
pef elevata. Per
dell’aliquota Ir-
mensili, per via
no 755 euro
di, al netto so-
1255 euro lor-
cifra risulta di
sottoscritto la

esempio per il
risultante. Ad

mezzare l’importo
e chi lavora deve di-

la riduzione del 10 per cento
A queste cifre va applicata

sostanza, quanto percepite?
1254,99 per gli assessori. In
sindaco, 1394,43 per il vice,
al mese, 2788,87 euro per il
parla di queste cifre al lordo:
La delibera sulle indennità

go mantenerlo. 
Ci sembrava fuori luo-
stesso del gettone.
riori all’importo
fossero supe-
conteggiarlo
nistrativi per
costi ammi-
babile che i
molto pro-
euro ed era
decine di
era di poche
ché il gettone
nunciato per-
Vi avevamo ri-
di maggioranza.

di farlo anche ai consiglieri
siglio comunale, chiedendo
gettone di presenza in Con-
Noi avevamo rinunciato al

siglieri di maggioranza
chiesto delle rinunce ai con-
all’opposizione, avevate
In passato, quando eravate

merito a questa decisione. 
ta. Nulla di particolare in
indennità di sindaco e giun-
sto aspetto che identifica le
tenuto di definire subito que-
Abbiamo semplicemente ri-

mese? 
dennità e non fra qualche
stabilire subito le nuove in-
Come mai avete deciso di
giunta da lui presieduta. 
ta sulle nuove indennità della
commenta così la polemica na-
sindaco Alessandro Portinaro
rando in queste settimane». Il
mi sui temi a cui stiamo lavo-

– «Preferisco concentrar-Trino

 campagna elettorale”“Il mio stipendio? Inferiore a quello dichiarato in

una ventata di freschezza»

«I nostri ragazzi han portato

ricetta medica.
asegna dei medicinali dietro consegna al Gruppo dell

r la con-Si potrà così usufruire del servizio a domicilio pe
0186322.Gruppo Alpini in via Ortigara o telefonando al 346-

 delsportello vi si può accedere rivolgendosi alla sede
allopre presente dalle 8 alle 11 e dalle 15 alle 18, e 

me sem-domenica, 21 luglio. Il Gruppo Alpini Trino sarà co
a(f.pe.) – Sportello festivo medicinali attivo questTrino

SPORTELLO FESTIVO MEDICINALI

per un mese e ripartiranno quindi l’8 agosto.
rinoproposte dall’ associazione trinese. Resteranno a T

iativeCentro estivo comunale e parteciperanno a varie iniz
martedì ilbielorussi, con la loro interprete, frequentano da 

coliriabbracciare i bambini che ospitano da tempo. I pic
si casi,vato le famiglie ospitanti che hanno potuto, in diver

 tro-pullman in piazza Chauvigny dove ad attenderli hanno
i indi Trino, Paolo Balocco, i piccoli ospiti sono giunt

munedi Un sorriso per Chernobyl, nonché assessore al Co
neselorussi. Accompagnati dal presidente del gruppo tri
 bie-(f.pe.) – Sono arrivati lunedì pomeriggio gli ospitiTrino

L’ARRIVO DEI BIELORUSSI

Primizio, con la proiezione di fotografie.
Vincenzorarotti e Franco Crosio, il presidente della banda 
uno Fer-riposo dell’Ipab. Saranno presenti i due autori, Br
casa diagli ospiti del nucleo degli autosufficienti della 
entatobanda musicale di Trino (1813- 2013...)”. Sarà pres

ire della“Giuseppe Verdi”, dal titolo: “L’origine e il diven
musicale15,30, il libro sui 200 anni di storia della banda 

e(f.pe.) - Verrà presentato domenica, 21 luglio, allTrino

200 ANNI DI BANDA: IL LIBRO GEMELLAGGIO

f.pe.
no@gmail.com.
elettronica: juveclubdoctri-
scrivere all’indirizzo di posta

re al 3317774453 oppure
informazioni basta telefona-
per la stagione 2013/14: per
te  le iscrizioni al club trinese

Ricordiamo che sono aper-
firmare autografi. 
fermandosi per fare foto e
mati; loro hanno ricambiato

hanno applauditi e accla-
fosi trinesi, che, festanti, li
sono avvicinati anche ai ti-
bianconeri e il presidente si
mento, i giocatori
partitella di allena-

Dopa la consueta
squadra.
tore Conte e della
Agnelli, dell’allena-
trata del presidente
si è levato all’en-
pubblico presente
parte di tutto il

Un’ovazione da

allenamenti.
lo stadio per assistere agli
po si è incamminato verso
squadra bianconera, il grup-
raccontano la storia della
divertimento, sia quelle che
curiosità tutte le aree, sia di
to con grande entusiasmo e
Chatillon.  Dopo aver visita-
il mondo Juve nel ritiro di
tus club Trino ha raggiunto
gruppo di tifosi dello juven-
sabato scorso, 13 luglio. Un
nesi si sono recati in ritiro

- I tifosi juventini tri-Trino 

a Chatillon
Tifosi in trasferta
Lo Juve club tra i calciatori

e 19,90 euro di farmacia.
gato 1465,78 euro di bollette
liane e 57 immigrate, ha pa-
ha assistito 78 famiglie ita-
ascolto nello stesso periodo
di medicine. Il Centro d’
di latte e pannolini, 110 euro
euro di bollette, 83,10 euro
migrate e ha pagato 734,95
38 famiglie italiane e 41 im-
mese di giugno ha assistito
Vincenzo. Quest’ultima nel
te di Centro d’ ascolto e San
sistenza ai bisognosi da par-

(f.pe.) – Continua l’as-Trino 

e Centro ascolto
di San Vincenzo
ai bisognosi
L’assistenza

f.pe.
scuole trinesi».
cia alcune eccellenze delle
abbiamo esportato in Fran-
di gemellaggio, sia perché
to dei giovani nelle attività
sia perché abbiamo coinvol-
disfatta di questo incontro,
Sono particolarmente sod-
propria standing ovation.
stati salutati con una vera e
tura il tris. I ragazzi sono
qualcun abbia fatto addirit-
tutti i presenti, e pare che
la, è stato apprezzato da
impiattato dai ragazzi di sa-
to di adattamento. Il risotto,
pacità organizzativa e spiri-
strando professionalità, ca-

ben 150 persone, dimo-
Carnaroli e riso Venere per
complicato risotto con riso
difficile preparazione di un
sono invece districati nella
ragazzi dell’alberghiero si
vetro di loro produzione.  I
la,  acquerelli e oggetti in
cui si è svolta la cena di ga-
cessivamente nel salone in
davanti al municipio  e suc-
dell’Alciati hanno esposto
to dei giovani. I ragazzi
francesi per il coinvolgimen-
i nostri “gemelli” tedeschi e
tuire uno stimolo anche  per
tro e speriamo possa costi-
tata di freschezza all’incon-
italiani ha portato una ven-

presenza di tanti giovani
nese Marina Gallarate -. La
presidente del Comitato tri-
James Duchesne - spiega la
volta  donata dal professor
scuole elementari, a sua
cata a Trino davanti alle
gny, identica a quella collo-
galato alla città di Chauvi-
china che Lia Favero ha re-
l’inaugurazione della pan-
mente toccante è stata
miglie ospitanti. Particolar-
piacevoli momenti con le fa-
sue chiese e trascorrere dei
con i suoi monumenti e le
francese, visitare Poitiers,
14 luglio, festa nazionale
stello, i fuochi artificiali del

dietro le mura del suo ca-
la città antica e ammirare,
za abbiamo potuto visitare
«Nei tre giorni di permanen-
dell’istituto alberghiero.
del liceo artistico e quattro
gazzi, tra cui tre studenti
comprendeva anche 14 ra-
daco Alessandro Portinaro,
nesi, accompagnati dal sin-
gny. Il folto gruppo dei tri-
dì e si è tenuto a Chauvi-
st’anno si è concluso marte-
senheim. L’incontro di que-
anni di gemellaggio con Gei-
maggio, si celebreranno i 40
2014 quando a Trino, a
l’incontro di gemellaggio del

– Appuntamento al-Trino 

Cavour.20,30 in piazza Garibaldi nel lato che dà su corso 
 allemento è quindi per ogni mercoledì sempre con ritrovo

unta-di più superando quota settanta partecipanti. L’app
to semprenumero di chi ha aderito alla passeggiata è lievita

 ilcoledì sera, salvo maltempo. Nelle ultime settimane
a ogni mer-un tranquillo giro per la città di Trino, si rinnov

che ritempra mente e fisico, camminando in compagnia in
tare,L’appuntamento con questa iniziativa gratuita, salu

 ranatè”.seggiata d’la salüt” proposta da “’ l lantarnin dal
-(f.pe.) – Continua con grandissimo successo la “PasTrino

appuntamento in piazza
“Passeggiata d’la salüt”:


